

Kolaborasi Telkom dan Microsoft untuk Akselerasi Transformasi Digital

BANDUNG (IM)- PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom) dan PT Microsoft Indonesia, Kamis (19/8) resmi mengumumkan kolaborasi untuk mempercepat transformasi digital dan mewujudkan kedaulatan digital di Indonesia. Kolaborasi akan dilakukan di sejumlah bidang, seperti pembangunan infrastruktur nasional, pengembangan talenta digital, dan akselerasi transformasi digital Telkom Group.

Penandatanganan Nota Kesepahaman antara Direktur Utama Telkom, Ririek Adriansyah dan Presiden Direktur Microsoft Indonesia, Haris Izmece dilaksanakan secara daring melalui Microsoft Teams, dengan disaksikan Wakil Menteri BUMN, II Kartika Wirjoatmodjo, Komisaris Utama Telkom, Bambang Brodjonegoro, Presiden Microsoft Asia, Ahmed Mazhan, Presiden Microsoft Asia Pasifik, Andrea Della Mattea, beserta Dewan Komisaris Telkom, jajaran Direksi Telkom, dan pimpinan Microsoft.

Wakil Menteri BUMN II, Kartika Wirjoatmodjo mengatakan transformasi digital penting dilakukan untuk mengoptimalkan peran teknologi dalam meningkatkan daya saing bangsa, di mana proses pembangunan di berbagai bidang diharap akan semakin cepat berlangsung dan membawa dampak positif bagi kehidupan masyarakat Indonesia.

Percepatan transformasi digital telah terjadi karena pandemi Covid-19. Digitalisasi memegang peranan penting, tidak hanya di kehidupan masyarakat namun juga dalam konteks industri. Untuk itu, diperlukan keterlibatan perusahaan telekomunikasi digital seperti Telkom sebagai digital hub untuk BUMN dan korporasi dalam mendorong digitalisasi. Telkom diharapkan bisa menjadi tumpuan pemerintah dalam upaya

memperluas dan memperkuat penerapan teknologi di segala lini kehidupan.

Direktur Utama Telkom, Ririek Adriansyah menyatakan, saat ini Telkom tengah bertransformasi menjadi perusahaan telekomunikasi digital (digital telco) terdapan dengan terus memperkuat infrastruktur dalam membangun platform dan layanan digital bagi masyarakat, demi mempercepat terwujudnya kedaulatan digital nasional di Indonesia.

Salah satu strategi Telkom untuk mempercepat proses transformasi perusahaan dan mewujudkan kedaulatan digital Indonesia yaitu melalui kerja sama dengan sejumlah perusahaan teknologi besar dunia (global tech giant). Kemitraan dengan Telkom diharapkan dapat membantu menghadirkan solusi untuk infrastruktur digital, platform untuk mengolah data dan informasi, serta talenta digital.

Haris Izmece, Presiden Direktur Microsoft Indonesia mengatakan, "Selama 26 tahun terakhir, Microsoft telah berupaya keras untuk memberdayakan setiap organisasi dan individu di Indonesia dengan keterampilan, tools, dan proses untuk menyambut digitalisasi. Kemitraan dengan Telkom Indonesia untuk menciptakan intelligent cloud platform cocok dengan semangat kewirausahaan yang dikenal di Indonesia - mulai dari startup hingga digital natives, dari warung hingga UMK; sehingga akan mendorong pertumbuhan inklusif dan berkelanjutan bagi Indonesia. Kami senang dapat membantu Indonesia bersiap menyambut peluang masa depan digital bersama-sama dengan terus berinovasi, sambil membangun kemampuan untuk pertumbuhan ekonomi yang inklusif dan industri yang siap menyambut masa depan." • lys

Vaksinasi Remaja di Bandung Terkendala Ketersediaan Vaksin

BANDUNG (IM)- Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Bandung mengungkapkan kegiatan vaksinasi Covid-19 terhadap remaja usia 12 hingga 17 tahun terus dilakukan dengan menggunakan vaksin Sinovac. Namun, kendala yang dihadapi di lapangan yaitu menyangkut ketersediaan vaksin tersebut. "Sebetulnya kita ini untuk remaja inginnya cepat sekali tapi terkendala vaksin karena karena jenis vaksin hanya bisa Sinovac," ujar Kabid Pengendalian dan Pencegahan Penyakit Dinkes Kota Bandung, Rosyie Arosdiani, Jumat (20/8).

Ia menuturkan, vaksinasi Covid-19 terhadap remaja saat ini sudah mencapai 25.803 orang atau 10,84 persen. Total target sasaran remaja yang harus divaksin mencapai 239.139 orang.

Rosyie mengatakan, berdasarkan penelitian yang dilakukan Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) vaksinasi usia 12 hingga 17 tahun hanya boleh Sinovac. Sedangkan vaksinasi di atas 17 tahun relatif dapat menggunakan vaksin di luar Sinovac seperti Astrazeneca. "Remaja betul-betul eksklusif sampai saat ini," katanya. Ia melanjutkan, khu-

sus ibu hamil berusia 12 minggu ke atas sudah dapat divaksinasi dengan pilihan vaksin yang bervariasi termasuk ibu menyusui.

Ia menambahkan, penyaluran stok vaksin Covid-19 di Kota Bandung dari pemerintah pusat datang tiap pekan. Pihaknya selalu memperbaharui kebutuhan vaksin kepada pemerintah pusat. "Stok vaksin saat ini vaksin datang mingguannya sementara ini stok untuk bulan depan tidak ada tapi bicara minggu depan ada. Kita diberikannya bertahap yang penting cukup untuk ke depan," katanya.

Wali Kota Bandung, Oded M Danial, mengatakan pihaknya terus mendorong agar vaksinasi terhadap remaja terus dipercepat. Pemkot mengupayakan agar vaksinasi terhadap remaja disisipkan kepada vaksinasi reguler.

Terkait pembelajaran tatap muka (PTM), ia mengaku akan melihat perkembangan kasus Covid-19 termasuk sejauh mana vaksinasi terhadap remaja, kata ia. "Kita lihat perkembangan tentu (PTM), vaksinasi salah satu aspek harus dilihat yang lain dulu," katanya. • pur



IDN/ANTARA

LAYANAN BUS UNCAL UNTUK ANTAR JEMPUT WARGA VAKSINASI

Warga berswafoto saat naik bus Uncal usai mengikuti vaksinasi COVID-19 massal di Puri Begawan, Baranangsiang, Kota Bogor, Jawa Barat, Jumat (20/8). Satgas Penanganan COVID-19 Kota Bogor menggunakan layanan bus Uncal untuk antar jemput warga menuju sentra vaksinasi COVID-19 sebagai upaya mempercepat program vaksinasi yang dilakukan pemerintah.

Warga Bandung Masih Kebingungan Penerapan Ganjil-Genap

BANDUNG (IM)- Pemberlakuan ganjil-genap bagi kendaraan bermotor di beberapa ruas jalan di Kota Bandung mulai kembali berjalan sejak hari Jumat (20/8) hingga Senin (23/8). Namun sebagian masyarakat masih terdapat yang belum mengetahui jadwal penerapan ganjil-genap. "Sementara pengguna jalan masih ada yang belum mengerti mana jalan yang saat ini jadwal ganjil atau genap," ujar KBO Satlantas Polrestabes Bandung, AKP Dody Kuswanto, Jumat (20/8).

Ia menuturkan, pihaknya sudah melakukan antisipasi terhadap masyarakat yang belum mengetahui penerapan ganjil-genap. Rambu-rambu petunjuk dipasang di sejumlah titik sebagai informasi tentang pemberlakuan ganjil-genap. "Kita menyiasati jauh-jauh sebelum pelaksanaan peringatan rambu-rambu mana jadwal

ganjil atau genap," ujarnya.

Dody mengatakan pemberlakuan ganjil-genap dilaksanakan sejak Jumat (20/8) hingga Senin (23/8). Kegiatan dilaksanakan masih di ruas jalan Tamblong-Jalan Asia Afrika dan Jalan Ir H Juanda dan Jalan Cikapayang.

"Pelaksanaan ganjil-genap hari ini jadwalnya genap sesuai kalender kita tanggal 20 kita ngambil genap. Perhitungan hari ini jam 08.00 WIB sampai jam 10 pagi nanti sore dilanjutkan jam 16.00 WIB sampai 18.00 WIB," katanya.

Pihaknya mengimbau masyarakat tetap waspada terhadap penyebaran Covid-19 yang masih berlangsung. Ia pun mengingatkan masyarakat tidak berkumpul dan berkerumun. "Meningatkan kepada masyarakat Covid-19 masih ada, jangan sampai terlena untuk selalu berkumpul di tempat kegiatan masyarakat," katanya. • pur

8 | Nusantara



IDN/ANTARA

TARGET EMAS PON PANJAT TEBING JATENG

Atlet panjat tebing Jawa Tengah Aries Susanti Rahayu berlatih di arena panjat tebing Jatidiri, Semarang, Jawa Tengah, Jumat (20/8). Tim cabang olahraga panjat tebing Jawa Tengah menargetkan medali emas pada nomor speed beregu dan speed perorangan di Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua mendatang.

KETERTULARAN COVID-19 MELANDAI

Ade Yasin : Kab. Bogor Layak PPKM Level 3

Kabupaten Bogor sudah layak untuk menerapkan PPKM Level 3, melihat semakin melandainya tingkat ketertularan Covid-19, serta semakin sepi rumah sakit. Meski begitu, karena Kabupaten Bogor masuk wilayah aglomerasi, maka harus mengikuti aturan yang ditetapkan Satgas Covid-19 Nasional, yakni PPKM Level 4 seperti di DKI Jakarta, kata Bupati Bogor, Ade Yasin.

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin meng-

klaim Kabupaten Bogor sudah layak untuk menerapkan

PPKM Level 3, melihat semakin melandainya tingkat ketertularan Covid-19, serta semakin sepi rumah sakit belakangan ini.

Meski begitu, karena Kabupaten Bogor masuk wilayah aglomerasi, maka harus mengikuti aturan yang ditetapkan Satgas Covid-19 Nasional, yakni PPKM Level 4 seperti di DKI Jakarta.

"Alhamdulillah, selama PPKM Darurat, kemudian dilanjutkan dengan PPKM Level 4, penurunan kasus terus terjadi. Walaupun pada satu sisi kita banyak dikomplain pelaku usaha, tapi ini seperti-nya efektif," kata Ade Yasin, Jumat (20/8).

Sarana Olahraga di Kab. Bogor Mulai Dibuka, Ini Ketentuannya

CIBINONG (IM)- Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor secara bertahap membuka sejumlah fasilitas publik, seperti sarana olahraga bagi masyarakat. Namun, ada ketentuannya. Ketua Satgas Covid-19 Kabupaten Bogor Ade Yasin mengatakan, pelonggaran tersebut dilakukan berdasarkan Instruksi Menteri Dalam Negeri (Inmendagri) Nomor 34 Tahun 2021 tentang Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 4, 3 dan 2 di Wilayah Jawa dan Bali.

Atas kebijakan tersebut, Pemkab Bogor mengeluarkan Keputusan Bupati Bogor Nomor 443/404/Kpts/Per-UU/2021 untuk mengatur lebih lanjut teknis pelaksanaan kegiatan olahraga masyarakat di sejumlah fasilitas publik.

Dalam surat keputusan bupati tersebut, kegiatan olahraga yang dilakukan di ruang terbuka harus tetap memperhatikan jarak antarsesama. Bahkan pada saat berolahraga, dianjurkan agar tidak melakukan kontak fisik dengan siapa pun.

"Kalau mau olahraga berkelompok tidak boleh lebih dari empat orang. Usahakan tetap menjaga jarak dan mengurangi kontak fisik secara langsung," katanya, Jumat (20/8).

Selain itu, Pemkab Bogor juga masih menutup sarana olahraga yang sifatnya tertutup.

"Kalau kegiatan olahraga di ruangan tertutup, baik olahraga biasa atau pertandingan, dan

dilakukan secara berkelompok belum kami perbolehkan. Yang boleh itu olahraga di ruangan terbuka. Itu pun dengan protokol kesehatan ketat," ujarnya.

Bagi sarana olahraga yang bersifat outdoor, tetap ada sejumlah ketentuan yang mesti diperhatikan. Seperti menutup sementara fasilitas kantin di lingkungan sarana olahraga. Hingga meniadakan sementara fasilitas penyimpanan barang. "Kalau sarana olahraganya ada kantin, maka kantinnya harus tutup dulu karena dikawatirkan menimbulkan kerumunan. Begitu juga dengan fasilitas locker. Karena locker ini kan sifatnya saling bergantian pengguna satu dengan lainnya," tutupnya.

Keputusan

Berikut sejumlah ketentuan operasional fasilitas olahraga yang bersifat outdoor di masa PPKM level 4 di Kabupaten Bogor. Sesuai dengan Keputusan Bupati Bogor Nomor 443/404/Kpts/Per-UU/2021.

a. Kegiatan olahraga dilakukan pada ruang terbuka (outdoor) baik secara individu atau kelompok kecil maksimal empat orang, tidak melibatkan kontak fisik dengan orang lain dan tidak secara rutin memerlukan interaksi individu dalam jarak dekat, dapat dilaksanakan dengan penerapan protokol kesehatan yang ketat sesuai dengan ketentuan dari Kementerian Kesehatan;

b. Kegiatan olahraga pada ruangan tertutup, kegiatan

olahraga yang dilakukan secara berkelompok, dan pertandingan olahraga ditutup sementara;

c. Fasilitas olahraga di ruang terbuka diizinkan dibuka dengan ketentuan sebagai berikut:

1) Jumlah orang 25% dari kapasitas maksimal;

2) Masker harus digunakan selama melakukan aktivitas olahraga, kecuali untuk aktivitas olahraga yang harus melepas masker. Untuk aktivitas olahraga yang harus melepas masker, maka masker hanya dapat dilepas ketika pelaksanaan aktivitas olahraga;

3) Pengukuran suhu dilakukan kepada setiap orang yang masuk ke dalam fasilitas olahraga;

4) Restoran/rumah makan dan kafe di dalam fasilitas olahraga tidak diizinkan menerima makan di tempat (dine in);

5) Fasilitas penunjang seperti locker dan kamar mandi tidak diizinkan digunakan kecuali untuk akses toilet;

6) Pengguna fasilitas olahraga tidak diizinkan berkumpul sebelum maupun sesudah melakukan aktivitas olahraga dan harus tetap menjaga jarak;

7) Skrining untuk pengunjung pada fasilitas olahraga wajib menggunakan aplikasi Peduli Lindungi;

8) Fasilitas olahraga yang melakukan pelanggaran terhadap protokol kesehatan akan dikenakan sanksi berupa penutupan sementara. • gio



IDN/ANTARA

PUSAT PERBELANJAAN DEPOK KEMBALI BUKA

Pengunjung berswafoto saat berada pusat perbelanjaan MargoCity, Depok, Jawa Barat, Jumat (20/8). Pemerintah Kota Depok kembali mengizinkan pusat perbelanjaan atau mall beroperasi mulai pukul 10.00 WIB - 20.00 WIB dengan menerapkan protokol kesehatan seperti pembatasan jumlah pengunjung sebanyak 50 persen serta wajib vaksin.

Didesak Dicotot sebagai Kepala DPU-PR, Ini Tanggapan Bibin

CIBINONG (IM)- Mendapat desakan untuk dicopot Bupati Bogor, Ade Yasin dari jabatannya selaku Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPU-PR), Raden Soebiantoro pun menanggapi secara bijak. Bibin sapaan akrabnya menuturkan bahwa aksi unjuk rasa Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (IMM) Bogor Kamis siang kemarin merupakan bagian dari demokrasi yang dilindungi oleh undang-undang.

"Mahasiswa yang menyampaikan pendapat ataupun keluhannya dalam giat unjuk rasa itu bagian dari demokrasi, saya juga sewaktu mahasiswa juga kerap melakukan hal yang sama dan bahkan sampai buka baju," tutur Bibin kepada wartawan, Jumat, (20/8).

Mantan Kepala Dinas Perhubungan ini siap menerima pendapat maupun keluhan rekan-rekan mahasiswa, bahkan ia berterima kasih karena diberikan masukan atau teguran.

"Saya Soebiantoro kan manusia dan bukannya malikat, kalau ada kesalahan atau kelalaian maka akan

bisa melaksanakan vaksinasi atau menjadi vaksinator.

Vaksinasi massal juga dilaksanakan di kecamatan setiap hari Senin dan Rabu, juga vaksinasi massal dilakukan di stadion Pakansari setiap Selasa dan Kamis dan vaksinasi keliling untuk di wilayah yang tidak terjangkau atau untuk warga-warga yang tidak bisa hadir langsung, seperti lansia, komorbid atau yang lain-lain.

"Kami berharap melalui upaya PPKM dan vaksinasi ini dapat segera berakhir, masyarakat sehat, perekonomian tumbuh dan bangkit kembali dan kita bisa hidup normal kembali," imbuhnya. • gio

Tembus Sejuta Jiwa Vaksinasi Covid-19, Ini Apresiasi Bupati Bogor

CIBINONG (IM)- Bupati Bogor, Ade Yasin memberikan penghargaan berupa merchandise kepada peserta vaksin Covid-19 yang ke-sejuta jiwa dalam acara vaksinasi massal di Stadion Pakansari Cibinong, Kamis (19/8) kemarin.

Kegiatan itu juga dilakukan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun ke-60 tahun Pramuka, Bupati Bogor, Ade Yasin pun berharap tercapainya vaksinasi Covid-19 yang ke-sejuta jiwa menciptakan herd immunity (imunitas kelompok) bisa terbentuk di Bumi Tegar Beriman.

Untuk diketahui, peserta penerima vaksin Covid-19 ke-sejuta dan sejuta satu jiwa yakni atas nama Tahrir Akbar Kuswanto, pelajar SMAN 1 Ciomas dan Ina Elfita Rahmawati, pelajar SMAN 1 Citeureup.

Hadir meninjau vaksinasi massal di Stadion Pakansari, yakni Ketua Kwarcab Kabupaten Bogor yang menjabat juga sebagai Kepala Satpol PP Aspekmas sebagai Sekretaris Satgas Covid-19 Kabupaten Bogor, Kepala Dinas Kesehatan, dan Kepala Diskominfo.

"Penghargaan kepada siswa-siswi yang kebetulan mendapatkan vaksin yang ke-sejuta jiwa, reward tersebut berupa merchandise dengan tujuan membuat mereka senang. Vaksinasi massal hari ini banyak diikuti para remaja walaupun ada yang berusia dewasa," ucap Bupati Bogor.

Sebelumnya, IMM Bogor mendesak Bupati Bogor, Ade Yasin mencopot Raden Soebiantoro dari jabatannya sebagai Kepala DPU-PR. Hal itu karena kinerja Bibin sapaan Soebiantoro dianggap tidak 'memuaskan' karena sejumlah proyek Cibinong City A Beautiful ditengarai bermasalah dan bahkan ada yang menyebabkan bencana banjir di Jalan Edi Yoso Martadipura, Kelurahan Pakansari, Cibinong.

"Kami melihat Kepala DPU-PR bertanggung jawab atas tidak beresnya sejumlah proyek seperti pembangunan pedestrian di Jalan Edi Yoso Martadipura, Pakansari maupun di Jalan Raya Kandang Roda hingga kami mendesak Bupati Bogor Ade Yasin mencopot Bibin dari jabatannya," kata Koordinator Lapangan aksi IMM di depan Kantor DPU-PR Hendi kepada wartawan. • gio

Dia menambahkan, pelaksanaan 1 juta jiwa vaksinasi Covid-19 dilakukan dalam rangka peringatan Hari Pramuka ini menyediakan 10 ribu vaksin. Dirinya sangat mengapresiasi karena antusias masyarakat Kabupaten Bogor untuk mendapatkan vaksinasi cukup tinggi yakni mencapai 15 ribu peserta.

"Alhamdulillah ternyata hari ini direncanakan 10 ribu untuk vaksinasi, yang daftar mencapai 15 ribu. Ternyata vaksin ini sudah sangat diminati masyarakat, dulu waktu belum banyak vaksinasi, kita susah mengajak masyarakat karena mereka masih takut. Tapi Alhamdulillah ternyata semuanya sudah sangat ingin sehat, karena target kita warga masyarakat 70% ini harus divaksin supaya kita terbebas dari pandemi dan herd immunity bisa terbentuk di Kabupaten Bogor," tambahnya.

Ke depan, Ade Yasin meminta kepada pihak Dinas Kesehatan untuk menyediakan stok vaksin Covid-19 yang mencukupi. "Jangan sampai ada yang tidak ter vaksinasi ke depannya, padahal sudah mendaftar, kita harus menghargai semangat mereka," katanya.

Pemkab Bogor juga akan lebih memaksimalkan 101 Puskesmas dan Fasyankes untuk pelaksanaan vaksinasi massal ini hingga semaksimal mungkin," pinta Ade. • gio